

GÜTEGEMEINSCHAFT METALLHÜTTENSCHLACKEN E.V.

Ziel der Gütegemeinschaft Metallhüttenschlacken e.V. ist die Qualitätssicherung für Metallhüttenschlacken. Ihre Mitglieder – Erzeuger von Nichteisen(NE)-Metallen und Aufbereitungsfirmen – verpflichten sich zur Einhaltung strenger Normen und Kontrollen. Maßgeblich sind die Güte- und Prüfbestimmungen von RAL Deutsches Institut für Gütesicherung und Kennzeichnung e. V.

Mitglieder, die diese Bestimmungen einhalten, kennzeichnen ihre Produkte mit dem Gütezeichen Metallhüttenschlacke. Die neuen Europäischen Baustoffnormen weisen den Herstellern von Gesteinskörnungen erheblich mehr Eigenverantwortung zu. Prüfungen durch neutrale Stellen sind nach diesen Normen nicht mehr erforderlich.

Die Mitglieder der Gütegemeinschaft Metallhüttenschlacken haben sich jedoch dafür entschieden, zusätzliche Produktkontrollen durch neutrale anerkannte Prüfstellen durchführen zu lassen. Sie betrachten dies als wichtigen Baustein der Qualitätssicherung.

